

La Fundació Joan Miró reanuda el Premio Joan Miró (8.ª edición) en 2023 con el apoyo de la Stavros Niarchos Foundation (SNF)

Barcelona, 5 de diciembre de 2022. El Premio Joan Miró es un galardón internacional que se otorga a artistas en una etapa de éxito inicial de su carrera, sea cuál sea su edad, género o identidad cultural. El premio constituye un homenaje a la extraordinaria obra de Joan Miró, su importante aportación al arte moderno y el apoyo que brindó toda su vida a los artistas más jóvenes. La obra del artista ganador debe llevar la impronta del legado de Miró y de los ideales que lo guiaron toda su vida: una imaginación emancipadora y una poética visual radical, así como un compromiso con sus orígenes culturales que convivía con la aspiración constante a alcanzar una relevancia universal. El premio se otorga en reconocimiento a la obra reciente de artistas que muestren el mismo espíritu de investigación, innovación, compromiso y libertad que caracterizó la vida y la obra de Joan Miró.

La Stavros Niarchos Foundation (SNF), una de las principales entidades filantrópicas internacionales del mundo, colaborará con la Fundació Joan Miró en la octava edición del Premio Joan Miró. Esta nueva etapa del premio sigue la estela de las siete primeras ediciones, en las que varios artistas internacionales de excepción, procedentes de Europa, América del Norte, Oriente Próximo, el norte de África y el sur de Asia recibieron el galardón y el encargo de producir nuevas exposiciones en la Fundació Joan Miró para mostrar su obra por primera vez en España.

El ganador de cada edición es elegido por un jurado internacional, integrado por profesionales de reconocido prestigio en el ámbito de la creación contemporánea, que desempeña un papel destacado en la propuesta y preselección de los candidatos. Durante este proceso, tanto la Fundació Joan Miró como los miembros del jurado amplían la red de contactos de los artistas y a la vez presentan a estos artistas en Europa.

Para aumentar el impacto del Premio Joan Miró, también se desarrollará un proyecto educativo con estudiantes de primaria y universitarios para acercarlos al arte contemporáneo a través de la obra de los artistas preseleccionados a lo largo del proceso. El resultado de este proyecto se presentará a los miembros del jurado durante la sesión de deliberación.

El Premio Joan Miró, instaurado en 2007, se concede cada dos años. En las ediciones anteriores, el premio ha reconocido a los artistas [Olafur Eliasson](#) (2007), [Pipilotti Rist](#) (2009), [Mona Hatoum](#) (2011), [Roni Horn](#) (2013), [Ignasi Aballí](#) (2015), [Kader Attia](#) (2017) y [Nalini Malani](#) (2019).

Nota de la redacció

Fundació Joan Miró

La Fundació Joan Miró fue creada por el propio artista y abrió sus puertas al público en 1975. Alberga una colección única de obras de Joan Miró, su biblioteca personal y un archivo con todos sus dibujos preparatorios, lo que la convierte en un centro de referencia para el estudio, la divulgación y la difusión de la obra y el legado del artista.

Desde su inauguración como primer museo de Barcelona dedicado al arte moderno y contemporáneo, la Fundació Joan Miró comparte con el mundo la obra y el legado del artista. Con el apoyo de instituciones públicas y privadas, ha promovido y organizado proyectos internacionales y numerosas exposiciones temporales. También ha acogido Espai 13, uno de los primeros recintos dedicados a los artistas y comisarios emergentes, y un espacio educativo activo que se concentra en promover la creatividad y un conocimiento más profundo de las prácticas artísticas modernas y contemporáneas.

Stavros Niarchos Foundation (SNF)

La Stavros Niarchos Foundation (SNF) es una de las principales entidades filantrópicas internacionales privadas del mundo y ofrece subvenciones a organizaciones sin ánimo de lucro de los ámbitos del arte y la cultura, la educación, la salud y el deporte, y el bienestar social. La SNF financia organizaciones y proyectos de todo el mundo que buscan tener un impacto amplio, duradero y positivo en el conjunto de la sociedad, además de mostrar un liderazgo sólido y una buena gestión. También apoya proyectos que facilitan la formación de alianzas público-privadas como un medio eficaz para generar bienestar social.

Desde 1996, la SNF ha destinado 3.400 millones USD, a través de más de 5.200 subvenciones, a organizaciones sin ánimo de lucro de más de 135 países de todo el mundo.